

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
ist nicht tot. Er ist nur fern.*
Immanuel Kant

Arnold Gurtner

2. November 1962 – 12. Februar 2021

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass Du Deiner langen, schweren Krankheit, die Du einmal fast besiegt hattest, nicht mehr länger trotzen konntest.

Wir verlieren mit Dir einen engagierten Kollegen. Du hast Dich für eine gute Schule genauso eingesetzt wie für Deine Fächer, die Du geliebt und mit grosser Kompetenz unterrichtet hast.

Im Kollegium werden wir Deine Stimme vermissen, Dein ruhiges und überlegtes Auftreten ebenso wie Deinen oft trockenen, träfen Humor. Die Erinnerungen an vieles, was wir gemeinsam mit Dir erleben durften, tragen wir mit uns.

Dir, Kerstin, und Euch, Meret, Silvio, Valerie und Eva, und allen Angehörigen möchten wir unser herzlichstes Beileid zum Ausdruck bringen. In dieser sehr schweren Zeit wünschen wir Euch viel Kraft.

Gymnasium Oberaargau
Schulleitung, Lehrpersonen, Mitarbeitende, Schülerinnen und Schüler